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                                 COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 16 novembre 2020 

 

L’anno 2020, il giorno sedici del mese di novembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai 

sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. e sua integrazione del 12/11/2020 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall'Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione/Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta essere assente il 

Cons. Ruggiero. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente, invita il Segretario a procedere con la lettura del verbale della seduta del 13 novembre u.s. 

Durante la lettura, alle ore 09:45, partecipa alla seduta il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente: comunica al Cons. Tuzzolino che, a seguito di verifiche effettuate dalla Segreteria, la 

mozione riferita alla pulizia dei cassonetti della spazzatura, di cui non aveva avuto contezza, risulta essere 

stata discussa e regolarmente approvata il 22/07/2020 come da atto deliberativo n. 53. 

Il Cons. Tuzzolino chiede al Presidente la lettura della mozione che nell'incertezza era stata inserita 

nell'O.d.g. integrativo del 12 novembre u.s. Conclusa la lettura, il Cons. Tuzzolino conferma che trattasi 

della stessa mozione e ne chiede il ritiro.  

Alle ore 09:57 lascia la seduta il Cons. Buonpasso ed alle ore 10:00 il Cons. Dentici. 

Il Presidente: pone in discussione il punto 1 dell'O.d.g. integrativo del 12 novembre avente per oggetto: 

“Avviso Attività Natalizie e sue integrazioni” trattasi di un documento dell'Assessorato alla cultura a firma 

del Dirigente dott. Verona in merito alla possibilità di trasmettere in streaming le manifestazioni natalizie.  

Già il Cons. Tuzzolino, supportato da tutti i colleghi, era contrario in quanto detta modalità non avrebbe 

creato il giusto clima natalizio; la discussione mira ad evidenziare il punto di vista del Consiglio in merito a 

tali manifestazioni, chiedendo il ritiro del bando in autotutela e proponendo altre soluzioni. A tal fine il 

Presidente ha predisposto un Ordine del Giorno in merito alle attività natalizie da inviare all'Assessorato alla 

Cultura del Comune di Palermo, sulla scorta di quanto già detto ampiamente nella seduta precedente. Invita, 

pertanto, il Segretario a darne lettura. 

Il Cons. Tuzzolino: rivolgendosi anche ai colleghi che non erano stati presenti alle precedenti discussioni, 

ribadisce inadeguato quanto riportato nel bando e nella sua successiva integrazione, in quanto non ha tenuto 

conto di quelli che sono i principi basilari del Natale con il coinvolgimento dei quartieri, ritiene, pertanto, 

corretto chiedere il ritiro in autotutela del bando e, non volendo perdere l'occasione di dare un senso al 

natale, approvare quanto contenuto nell’O.d.g. “Attività Natalizie” stilato dal Presidente con il quale si 

dichiara totalmente favorevole. 

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto proposto e si dichiara favorevole. 

Il Cons. Ruggiero: concorda con quanto proposto dal Presidente e dai colleghi che lo hanno preceduto, si 

dichiara favorevole. 

Il V.P. Schiera: ribadisce inutile la proposta di trasmettere gli eventi in streaming e concorda con l’O.d.g. 

proposto. 
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Il Cons. Sinopoli: considerato che queste manifestazioni vanno vissute in presenza, esclude 

categoricamente un'eventuale trasmissione in streaming, concorda con quanto proposto e si augura che 

anche l'Amministrazione Comunale aderisca. 

Il Cons. Lupo: concorda con quanto fin qui esposto dai colleghi che sono intervenuti, si dichiara favorevole 

a quanto proposto e si augura che anche l'Amministrazione Comunale aderisca. 

Il Cons. Buccola: si dichiara favorevole all' O.d.g. predisposta dal Presidente, sperando che funga da 

auspicio per tempi migliori. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, l’O.d.g. il Presidente 

sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Dentici con il Cons. Ruggiero e procede, alle ore 10:10, alla 

votazione il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Buonpasso e Dentici) 

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari              00 

L’O.d.g. avente ad oggetto “Avviso Attività Natalizie e sue integrazioni” di cui al punto 1 dell’O.d.g. 

integrativo del 12 novembre 2020 è approvato all'unanimità dei presenti. 

Alle ore 10:11 lascia la seduta il Cons. Tuzzolino. 

Comunicazioni: 

Il Presidente: comunica che l'Associazione Lyons Club, protagonista della realizzazione dei canestri a 

Piazza Donaudy, in occasione della giornata contro la violenza sulle donne che avrà luogo il prossimo 

25/11/2020, vorrebbe far pitturare di rosso alcune panchine del territorio; invita, pertanto, i Consiglieri a 

segnalare eventualmente qualche sito, in modo da poterlo comunicare ai Lyons considerando che la 

disponibilità è comunque limitata. 

Il Cons. Lupo: torna a chiedere notizie in merito alla messa in sicurezza e all’arredo delle aiuole di Piazza 

Pagliarelli e della scuola Mancini, che dovevano essere trasmesse al Presidente e riferisce che per agevolare 

la segreteria nella ricerca può fornire i riferimenti degli atti richiesti, acquisiti i quali il Presidente potrà 

sollecitare il Vice Sindaco nonché Assessore al ramo. 

Il Cons. Sinopoli: in merito a quanto proposto dai Lyons, chiede le modalità per segnalare le panchine da 

pitturare, anticipando che ci sarebbero le panchine di Piazza G. le Turba. 

Il Presidente: comunica che le panchine di piazza Turba rientravano in altro progetto, comunque le 

segnalazioni si possono effettuare durante le sedute di Consiglio. 

Il Cons. Lupo: segnala le panchine di Piazza Pagliarelli. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.19, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

       Maria Enza Bastone        
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